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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

mit Bezug auf die Stellungnahme (S0568/24) der zuständigen Beigeordneten, Frau Regina-

Dolores Stieler-Hinz, zur geplanten Entwicklung eines Leistungssport-Campus (A0169/23) 

sowie zum darauf aufbauenden Bericht in der Volksstimme am 10. Januar 2025, möchte ich 

folgende Fragen an die Verwaltung richten: 

1. Aus welchen Fachleuten und Mitgliedern setzt sich die bis Ende 2025 monatlich 

tagende Arbeitsgruppe zur Erarbeitung eines konkreten Rahmenplans zusammen? 

2. Ist der Olympiastützpunkt Sachsen-Anhalt (OSP) als offiziell legitimierter 

Interessenvertreter des DOSB und des Leistungssports sowie als zentraler Akteur und 

Mieter im Sportkompetenzzentrum der Landeshauptstadt Mitglied dieser 

Arbeitsgruppe? 

3. Falls der OSP nicht in der Arbeitsgruppe vertreten ist: 

3.1. Aus welchen Gründen wurde der OSP bisher nicht einbezogen?  

3.2. Ist eine Aufnahme des OSP in die Arbeitsgruppe geplant und wenn ja, wann? 

3.3. Wie wird sichergestellt, dass die Fachkompetenz des OSP sowie die spezifischen 

Interessen des Leistungssports und der involvierten Fachverbände dennoch in den 

Planungsprozess integriert werden? 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist 

gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg. 

Sofern diese Frist nicht eingehalten werden kann, bitte ich um eine entsprechende 

Benachrichtigung. 
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